

Ev. Kindertagesstätte
Jakob-Kautz-Strasse 7
67278 Bockenheim
Tel. 06359-40220
email: kita-bockenheim@evkirchepfalz.de
[homepage : kita-bockenheim.de](http://kita-bockenheim.de)



Infobrief Februar 2024

Liebe Eltern,

leider kam ich mehrere Wochen nicht dazu, Sie bezüglich unserer täglichen Arbeit mit den Kindern zu informieren.

Vom 06. bis 13. Februar 24 fand wieder das „**Naturakademie – Projekt**“ unserer Schulanfängerkinder mit Herrn Weygand statt. Die Kinder hatten eine tolle Zeit mit vielen Experimenten, Erkundungen in der Natur und Lerninhalten zum Thema „Boden“. Die Projektgruppen starteten bereits morgens um 8.00 Uhr und kamen gegen 12 Uhr zum Mittagessen in die KiTa zurück. Dieses Projekt ist inzwischen fester Bestandteil des Programms unserer Schulanfänger und wird auch im kommenden Jahr wieder stattfinden.

In der Bären- bzw. Löwenbande finden gerade die **Abschlussprojekte** unserer Auszubildenden statt: Frau Spieske bietet ein Projekt zum Thema „Papier“ an, Frau L. Deho hat das Thema „Körper“ in den Mittelpunkt gestellt. Beide Kindergruppen sind mit großem Eifer dabei 😊. Die Kolleginnen werden beide nach dem Kolloquium in unserer KiTa weiterarbeiten können, darüber freuen wir uns sehr !

Unsere **zukünftigen Schulanfänger** treffen sich seit diesem Kindergartenjahr dienstags bzw. donnerstags um 9.15 Uhr in den Räumlichkeiten der Grundschule. Die Kinder können hier das Gebäude und die Lehrer auch schon kennenlernen und in den gemeinsamen Pausen entstehen Freundschaften zu Schulkindern oder es werden alte Kindergartenfreunde wieder getroffen. Dieses Angebot von der Schule ist für uns eine riesige Bereicherung – dafür hier nochmals ein großes Dankeschön an das Lehrerkollegium 😊

Nach den Osterferien wechseln Kinder der Bären- und Löwenbande nach oben zu den Füchsen. Diese Familien wissen darüber schon Bescheid, und die Kinder besuchen schon die Kinder im oberen Stock. Es werden bis etwa Juni weitere Kinder eingewöhnt. Inzwischen hat sich die Wartezeit bis zur Eingewöhnung sehr verkürzt, da 7 Kinder im Frühjahr umgezogen sind.

Am 17. und 18. Januar konnten wir wegen Glätte keine Betreuung anbieten.

Beide Tage haben wir genutzt, um päd. Arbeiten vorzubereiten bzw. Teambesprechungen abzuhalten. Am **15. Mai** sollte ein ganzer Tag wegen Fortbildung geschlossen sein: hier können wir Ihnen bis 12.30 Uhr Betreuung anbieten und werden nur den Nachmittag für die Zusammenarbeit mit der Referentin benötigen.

Es ist uns nochmals sehr wichtig, Sie auf unsere Rezeptionszeiten hinzuweisen !!! **Bitte bringen Sie die Kinder rechtzeitig in die KiTa.** Dies ist besonders ärgerlich, wenn die Projekte kostenpflichtig sind und wir wegen einzelner Kinder später loskommen. Dies werden wir zukünftig nicht mehr berücksichtigen und – wie angekündigt - pünktlich die KiTa zu Exkursionen verlassen.

Wenn Sie später die KiTa betreten, weisen Sie die Kolleginnen – zum Wohle IHRES KINDES - bitte darauf hin, dass Ihr Kind in der **Anwesenheitsliste** nachgetragen werden muss! Nach 9 Uhr ist die Rezeption nicht mehr besetzt, und immer wieder nutzen Eltern die Möglichkeit, über andere Eltern (die das Haus verlassen) noch in die KiTa zu kommen....Dies birgt ein großes Risiko in einem Notfall !

Nachdem unser Bistro wieder von allen Kindern gut angenommen wurde möchten wir Sie bitten, die Brotdosen wieder zu Hause zu behalten. Wir bieten ein großes Angebot für jeden Geschmack und haben auch immer wieder zusätzliche Besonderheiten, wie Waffeln, Rührei, Pizzateilchen, Kuchen,...

Bitte sprechen Sie uns bei Fragen oder Anregungen gerne an. Und: auch wir freuen uns über positive Rückmeldungen 😊

*Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit mit einem Zitat von Astrid Lindgren:
„Warte nicht darauf, dass Menschen dich anlächeln. Zeige es ihnen, wie es geht!“*

Elke Happersberger

Neuigkeiten vom Förderverein:

Kinderkleider-Basar am 9. März

Am Samstag, 9. März 2024 findet in der Emichsburg ein Abgabe-Flohmarkt „Alles rund ums Kind“ statt. Von 10.30-14 Uhr (Einlass für Schwangere ab 10 Uhr) habt Ihr die Möglichkeit, gut erhaltene Kinderkleidung (Gr. 50-140) für die warme Jahreszeit, Spielzeug sowie Umstands-/Stillkleidung zu shoppen. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Alle Einnahmen gehen dem Förderverein zu, um aktuelle und zukünftige Projekte der Kita finanziell zu unterstützen.

Ladies Shopping Night am 8. März

Der Förderverein wagt etwas Neues: Am Freitag, 8. März findet von 19-21 Uhr in der Emichsburg unsere erste Ladies Shopping Night statt. Das Motto: Schafft Platz in Eurem Kleiderschrank & findet neue Lieblingsstücke! Dies alles in gemütlicher Atmosphäre bei Secco, Traubensecco und Häppchen. Ihr habt Fragen oder möchtet euch als Selbstverkäuferin anmelden? Dann meldet auch bei Tamara Ziehl (0177-6080706).

Wie immer benötigt der Vorstand des Fördervereins ein wenig Unterstützung bei der Durchführung der Veranstaltungen. Kannst Du Dir vorstellen, uns bei der Basarorganisation oder hinter der Theke zu unterstützen? Oder möchtest Du uns vielleicht einen Kuchen spendieren? Dann melde dich bei Katharina Ücgül (0176-20943945). Vielen Dank!

Katharina Ücgül